



13 AAD 6467 La Nación P. 41 Economía

Narran la historia de Enaex



PIRELLA FUENTES

El autor de "La hora del trueno", del periodista Gonzalo Rojas.

Lo Nación
SANTIAGO

Un libro que resume la historia de Enaex, una de las empresas del grupo Siglo Koppers, considerada la principal del rubro de explosivos industriales de Sudamérica y cuyas ventas pasan de US\$ 100 millones anuales, será presentado hoy en vísperas de que esa empresa cumpla 80 años de existencia.

La publicación, escrita por el periodista Gonzalo Rojas Donoso, se llama "La hora del trueno", y en ella se describen "los secretos de una empresa que ha vivido intensamente la historia de Chile".

Por sus páginas pasan los acontecimientos que marcan la trayectoria de la firma, remontándose a los días de la Independencia de Chile, cuando se sugirió al prócer José Miguel Carrera contactarse con Eleughére Irénée Dupont, fundador del imperio industrial que lleva su apellido y que participó en la constitución de lo que hoy es Enaex.

También se incluyen los entretelones de otros episodios. Como cuando el economista Hernán Büchi recomendó a los ejecutivos de Enaex variar la argumentación que sostenían para lograr la aprobación del gobierno militar a la construcción de una planta de nitrato de amonio.

La obra relata que Büchi les dijo que el plan no tenía mayores posibilidades de conseguir el respaldo que se propone, a menos que enfatizaran su carácter estratégico. Sus interlocutores tomaron nota y la planta se construyó.

"La hora del trueno" narra también las circunstancias de la muerte de once trabajadores de Enaex en 1973. Sus cuerpos nunca fueron entregados por las autoridades y algunos fueron encontrados muchos años después.

Narran la historia de Enaex [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1996

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Narran la historia de Enaex [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile